

Mañana, en directo, por R.T.V.E.

# PERICO FERNANDEZ, A LA CONQUISTA DEL TITULO EUROPEO... frente al belga ROELANDS



MADRID (De nuestra Redacción).—Mañana, viernes, día 9, el mano y ex campeón del mundo Perico Fernández, intentará proclamarse campeón de Europa de los pesos ligeros, en la plaza de toros de Zaragoza, frente al actual campeón de la categoría, el belga Bernard Roelands.

Cuando todavía está reciente el título mundial conseguido por Velázquez, y un poco más lejano el logrado por Durán, otro español, Perico Fernández, aspira al título de Europa con grandes posibilidades de cogerse el cinturón de campeón, y con ello consolidar un año que empezó bien para el boxeo español.

Pero las aspiraciones de Perico Fernández no se limitan a la conquista de la corona europea, sino que desea recuperar de nuevo el título mundial que perdió en Bangkok, por abandono, frente a Muangsurin, al que despojó del título hace unos días en Madrid Miguel Velázquez.

Perico Fernández se ha tomado esta pelea más en serio que las anteriores que disputó y se ha preparado para recibir al pugil belga de una forma muy dura. Veintiocho días lleva concentrado en las cercanías de Zaragoza con un en-

trenamiento intensivo. Hasta el momento ha realizado unos 170 asaltos de entrenamiento ayudado por Zaragat y Dum Dum Pacheco, que también intervendrán en la velada de mañana.

El boxeador belga Roelands tiene 28 años y lleva tres como profesional. Ha disputado dentro de esta categoría 27 peleas, venciendo en veinticinco —de las cuales tres por k.o.—. Perdió en una y obtuvo un combate nulo. El título de Europa lo consiguió a principios de este año ante el francés Holky, en Brujas. Mañana hará la primera defensa del título ante Perico Fernández. Se trata de un boxeador más técnico que pegador aunque encaja bien los golpes del contrario. Es rápido con ambas manos y practica un boxeo abierto. Esto último puede resultar positivo para Perico Fernández, porque de esta forma podrá llegar mejor al pugil belga con su potente pegada.

El combate, que será ofrecido en directo por Televisión Española, lo dirigirá un árbitro francés, actuando como jueces un alemán y un italiano. Roelands percibirá una bolsa de un millón y medio de pesetas, mientras que Perico Fernández cobrará trescientas mil.

## OLIMPIADAS DE MONTREAL

### PELIGRA LA TRANSMISION MUNDIAL POR TELEVISION

MONTREAL, 7 (Alfil).—Se ve amenazada hoy la transmisión mundial por televisión de los Juegos Olímpicos a causa de una disputa laboral en la que están implicados los trabajadores canadienses de telecomunicaciones.

Los trabajadores amenazan con ir a una huelga, que podría interrumpir las transmisiones de radio y televisión de los Juegos a unos mil millones de personas de todo el mundo.

En el caso de que se llegara a la huelga —según dijeron las autoridades sindicales— es posible, pero altamente improbable, que el equipo automático pudiera llevar al exterior la transmisión de las competiciones olímpicas.

### MONTRAL: ESPECIALES MEDIDAS DE SEGURIDAD

MONTREAL, 7 (Alfil).—Se han tomado especiales medidas de seguridad desde ayer en el centro de la ciudad de Montreal, especialmente en el hotel Reina Elisabeth, sede provisional del Comité Olímpico Internacional.

Todos los clientes y visitantes del hotel tienen que someterse, hasta que terminen los Juegos Olímpicos, el 1 de agosto próximo, a los tests de detección similares a los que se practican en los aeropuertos internacionales.

Por otra parte, el jefe de las fuerzas de seguridad para los Juegos Olímpicos, Guy Toupin, ha declarado el martes que la Policía local investiga sobre la posible presencia del terrorista «Carlos» en Montreal.

### USA ASPIRA A VARIAS MEDALLAS EN BOXEO

NUEVA YORK, 7 (Alfil).—Estos Unidos confía en lograr varias medallas en boxeo durante la competición de los Juegos Olímpicos de Montreal, aunque ello dependerá en gran parte de los adversarios en los combates preliminares, una vez se realice el sorteo de encuentros entre los representantes de los países representantes en el deporte de las doce cuerdas.

# HOY, PLENO DEL FUTBOL NACIONAL

★ Los equipos vizcaínos de tercera en favor del estudio que presenta Castilla sobre la nueva estructura

formado en base a categoría y no en base a proximidad geográfica. En consecuencia, no se adelantaría nada porque los desplazamientos resultarían en algunos casos excesivamente largos.

### UN BUEN ESTUDIO DE LA CASTELLANA

La Federación Castellana va a presentar un estudio con las siguientes bases:

Un grupo de primera división de dieciocho equipos.

Un grupo «A» de segunda división de veinte equipos y dos grupos «B» de segunda división de veinte equipos cada uno, formados por proximidad geográfica.

Seis grupos de tercera división de veinte equipos cada uno.

Esta es la fórmula que más ha gustado a los clubs de tercera división. Por lo menos a los de Vizcaya.

Para tratar de este asunto hubo anoche una reunión de clubs de tercera en los locales de nuestra Federación y puede decirse que los equipos vizcaínos tomaron el acuerdo de votar en favor de la propuesta de la Federación Castellana.

JOSE R. MANDIOLA

# Fernández Mora y Manuel de Nicolás, dos candidatos al banquillo de LASARRE...

Lo único que ha habido es unas conversaciones en la que tratamos sobre un posible fichaje, pero de nada en concreto. Creo que de fichar lo de menos sería el problema económico, aunque no hay que dejarlo aparte.

Manuel de Nicolás continuó diciéndonos...

—En indudable que si me gustaría entrenar la próxima temporada al Baracaldo, por muchas razones. Una de ellas es porque es el único equipo de Vizcaya que me falta por entrenar dentro de los de más solera —y porque nadie duda de que el Baracaldo es un gran equipo y uno de los máximos candidatos para el ascenso a la segunda categoría.

—Tu rival para entrenar al Baracaldo es Fernández Mora, ¿qué opinión tienes de él?

—Te daría una opinión de él como persona, pero sobre si te digo que somos buenos amigos. Como técnico no te puedo contestar, pues no le he seguido su trayectoria de entrenador.

### FERNANDEZ MORA

Fernández Mora es, quizás, el que más posibilidades tiene de los dos. El 30 de junio acabó su contrato con el Racing Club de Santander y ha tenido conversaciones con el club fabril.

—Me entrevisté con el presidente hace unos días sobre la posibilidad de ir a entrenar al Baracaldo. Hablamos de las posibilidades económicas y no llegamos a nada concreto. Me dijeron que este sábado o el lunes se pondrían en contacto conmigo para terminar las conversaciones.

—Sobre el acuerdo económico...

—No le puedo decir nada definitivo, pero en iguales condiciones que el anterior entrenador del Baracaldo, Juan Arriarán.

—¿Ha tenido contactos con otros clubs?

—Estuve en conversaciones con el Alavés, pero parece que ha pintado más el nombre de Joseito que el mío.

ALBERTO DIAZ

## TENIS

# USA, Gran Bretaña y Francia reconsideran su retirada de la Copa Davis

MONACO (Alfil).—Estados Unidos, Francia y Gran Bretaña han reconsiderado hoy, aquí, su decisión de no participar el próximo año en el torneo internacional de tenis de la Copa Davis.

Estos tres países decidieron el pasado 1 de julio, en Londres, no participar en la próxima edición de la Copa Davis, como señal de protesta por la no exclusión del equipo de México, que a principios de 1976 rehusó enfrentarse a Sudáfrica, por causa de la política racial de este país.

El cambio de actitud de estos tres países se ha producido después de que la Asamblea General de la Federación Internacional de Tenis se pronunciara hoy aquí en contra de la expulsión de Sudáfrica de este organismo.

La votación contra la expulsión de Sudáfrica fue de 25 votos a favor y 22 en contra.

La delegación norteamericana declaró que su decisión de no retirarse de la Copa Davis debía ser ahora ratificada por la Junta de directores de la Federación de Tenis de Estados Unidos.

Méjico, juntamente con países comunistas y asiáticos, se han opuesto a la participación de Sudáfrica, tanto en la Federación Internacional de Tenis como en las competiciones de la Copa Davis.

Estados Unidos, algunos países europeos, Australia, Nueva Zelanda han apoyado a Sudáfrica.